

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.03.2022

Ukrainische Flüchtlinge: Wir helfen uns!

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, eine Plattform zu erstellen, auf der geflüchtete Ukrainerinnen und Ukrainer ihre Berufe und Fähigkeiten untereinander anbieten können.

Begründung

Viele der vor Krieg und Gewalt aus der Ukraine geflohenen Menschen verfügen über sehr gute Ausbildungen und Fähigkeiten (z. B. Lehrer/innen, Erzieher/innen, Hebammen, Psycholog/innen, Übersetzer/innen usw.), die gerade jetzt von ihren Landsleuten in ihrer Landessprache gebraucht werden. Viele der Geflüchteten sind bereit, sich hier zu engagieren und zu helfen. Dafür muss eine Plattform -Schwarzes Brett- geschaffen werden, damit sich Anbieter und Suchende schnell finden können.

Alexandra Gaßmann (Initiative)
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin